



DONAN AMBULANCIA. El señor Tadeo Ueshima, cónsul honorario de El Salvador en la ciudad de Kobe, Japón, donó una ambulancia a la Cruz Roja Salvadoreña, seccional Sonsonate. El vehículo fue entregado por el Lic. Sigfredo Valle (centro) a don Teófilo J. Simán (izquierda), presidente de la institución. Presencian Salvador Trigueros, director de Protocolo y Damas Voluntarias.

Más Terroristas Mueren en Enfrentamientos

Quince terroristas muertos y un número indeterminado de heridos es el resultado de los enfrentamientos que el Ejército tuvo el fin de semana con elementos de la subversión. También se reporta el descubrimiento de un cementerio clandestino y el decomiso de material bélico.

En su informe COPREFA, añade que personal de la Primera Brigada de In-

fantería sostuvo enfrentamientos en el cantón Tenango, Suchitoto, en el que murieron 7 subversivos a quienes se les capturó un fusil M-16, 25 granadas de contacto, 3 minas claymore, 7 cargadores para M-16 y munición de diferente calibre; por parte de los militares se reportan 3 heridos.

Una patrulla del B.I.R.A., Manuel José Arce, sorprendió a colum-

nas terroristas en los alrededores del cerro Pacol de Sesori, entablándose un combate que dejó 2 subversivos muertos y gran cantidad de heridos; también en este lugar se decomisó un fusil M-16, un G-3, 2 equipos militares completos y gran cantidad de medicinas.

Posteriormente fue localizado un cementerio clandestino en el caserío Copalco, en Sesori; el cementerio tiene 40 tumbas cavadas recientemente.

Efectivos del Destacamento Militar Número 1 con sede en Chalatenango dieron muerte a dos terroristas en el caserío El Salitre; en este lugar decomisaron 2 fusiles Falk con sus cargadores.

Los otros terroristas muertos fueron 2 en el cantón Los Barillas, Chalatenango, otro en Corinto, La Unión y otro más en el cantón Las Pozas, San Vicente.

Concluye Reparación de Calles

El Ministerio de Obras Públicas concluyó los trabajos de reparación de calles y avenidas en Santa Ana, dentro del Plan de Reparación de Vías Urbanas.

Por las vacaciones de fin de año, quedó pendiente de ser retirado el desperdicio y parte del material removido de las calles deterioradas.

Tal actividad se hace actualmente, con el propósito de concluir totalmente la obra iniciada y contribuir al ornato ciudadano.

Participaron en los trabajos, personal de campo de las direcciones de Urbanismo y Arquitectura (DUA) y de Caminos, así como el personal técnico de ambas dependencias.

Informan también, que el plan prosigue en las ciudades de Zacatecoluca, San Vicente, San Miguel y Santa Tecla, así como en o-

Necesitan Edificio de la Cruz Roja en Gotera

SANTA ROSA DE LIMA.-Esta ciudad que es un centro de primer orden en cuanto a transacciones comerciales, carece de un edificio de la Cruz Roja. Por lo mismo, un grupo de damas y señoras se han agrupado y están realizando actividades para recaudar fondos a fin de comprar un terreno en donde se piensa construir el edificio con su respectiva clínica, para atender a todas aquellas personas que requieran de los servicios que presta dicha institución.

La Presidenta, señora

—Favor pase a la página 17.

En Tonacatepeque no Hay Control para Matar Reses

En Tonacatepeque no hay control sanitario para matar reses y eso ha originado una serie de reclamos de los vecinos, pues pueden expandirse carnes enfermas.

Sin embargo, el agrónomo Manuel Mazariego Zetino, Jefe de la Agencia de Extensión del MAG en aquella ciudad, niega que en esa ciudad se hayan registrado casos de rabia bovina, tal como se informó en EL DIARIO DE HOY la semana pasada. Dice el agrónomo que con esa noticia se "está logrando aumentar la sicosis nerviosa de los habitantes y hacer de esa ciudad un lugar "hinóspito".

—Favor pase a la página 17.

—Favor pase a la página 17.

Muchachas Guías:

Preparan Actividades en el Año de la Juventud

El movimiento nacional de Muchachas Guías y Couts de El Salvador nos hemos unido con el firme propósito de preparar actividades encaminadas hacia la "Participación, el Desarrollo y la Paz", que es el lema para 1985, denominado así como "Año Internacional de la Juventud" por las Naciones Unidas.

Esto fue expresado a EL DIARIO DE HOY por la señorita Patricia Rivera, Presidenta del Movimiento de Muchachas Guías de El Salvador.

El primer evento a nivel juvenil y nacional, tanto Guías como Scouts, dijo, es el siguiente:

Primero, un foro a nivel nacional que se va a llevar a cabo el día 8 de febrero, para el cual se está buscando el lugar y la hora exacta, pero que está programado en un proyecto que se ha elaborado en conjunto con la Asociación de Scouts de El Salvador.

Este será un foro que

tendremos con el firme propósito de que el joven exponga sus inquietudes, necesidades y problemáticas que hoy en día estamos viviendo, las que se tratarán de resolver durante todo el año, buscándose soluciones adecuadas.

En segundo lugar, agregó, tenemos un campamento a nivel nacional, en donde no solamente van a participar las Muchachas Guías y Scouts, sino que se dará oportunidad de participar a la Cruz Roja Salva-

adoreña, a la Cruz Verde Salvadoreña, Comandos de Salvamento, Rotarac y una serie de instituciones de servicio a nivel gubernamental.

El propósito de este campamento es el de intercambiar conocimientos, que ellos conozcan un poco más de nosotros y que nosotros sepamos lo que ellos realizan.

También, expresó, haremos en el mes de marzo

—Favor pase a la página 17.

Dice Junta Monetaria: Iguales Precios para Llantas y Lubricantes

Los precios de las llantas y lubricantes para los transportistas de autobuses se mantendrán igual a los fijados el año pasado por la Junta Monetaria, declara el doctor Ricardo González Camacho, Ministro de Economía.

Los transportistas manifiestan que los precios de las llantas y lubricantes se mantienen elevados y no como ordenó la Junta Monetaria desde 1984, por lo que se reunirán esta mañana en la sede de AEAS para tomar medidas a nivel nacional.

Algunas empresas de autobuses han subido el precio de los pasajes sin autorización de Transpor-

tes, con el objeto de poder sufragar los gastos de mantenimiento de las unidades, según han informado.

La Dirección de Transportes ha enviado comisiones de inspectores a las distintas rutas de San Salvador y a las terminales, con el fin de sorprender a motoristas y cobradores que cobran más de lo establecido.

Según lo acordado por la Junta Monetaria en la sesión N° 18 que se realizó en noviembre del año pasado, los precios de las llantas-ringer N° 16 o de números superiores que sean importa-

—Favor pase a la página 21.



JUVENTUD. "Diversas actividades estamos organizando las Muchachas Guías y los Scouts con motivo del Año Universal de la Juventud", dice la Srta. Patricia Rivera, presidenta del Movimiento de Muchachas Guías.

Nominan Candidatos a Alcalde Zacatecoluca

ZACATECOLUCA.-Los partidos ARENA, PCN, AD, PPS, PAISA y PDC, han nominado ya a sus candidatos a alcalde de esta ciudad, en sus respectivas asambleas municipales.

Asimismo ya eligieron a los candidatos a diputados de la Asamblea Legislativa.

Participarán en las próximas elecciones del 17 de marzo y registrarán para el período de 1985-88.

Los candidatos para encabezar el concejo munici-

pal de esta ciudad, son: José Alberto Estupinán, comerciante, postulado por ARENA; contador René Mauricio Osorio, por el PCN; comerciante Antonio Osmin Rivera Barahona, por Acción Democrática; contador Erasmo Osorio Merino, por el PPS; comerciante Salvador Peña Caminos, postulado por el PAISA y profesor Manuel de Jesús Carballo, candidato del PDC.

CAPTURAN HOMICIDA

ZACATECOLUCA.-La guardia capturó a Santos Blanco, de 28 años, presuntamente homicida del vendedor de billetes Jesús Huezó Dominguez.

La captura se hizo efectiva en calle "Dr. Miguel Tomás Molina", del barrio Candelaria, cuando el acusado transitaba tranquilamente por esa zona.

El hecho ocurrió el 29 de diciembre, según informa la guardia. El occiso se refugió en una venta de refrescos, cuando Blanco andaba tomado de licor y armado de un corvo. En ese lugar, lo atacó sin mediar palabras, causándole varias lesiones.

La víctima fue llevada al hospital, pero allí murió momentos después.

El reo ya fue consignado al Juzgado 1°, de lo Penal.

También la Policía Nacional ha capturado a Juan Francisco Lorenzana Zúñiga, acusado de la misma muerte.

El Juez citará testigos para que declaren con relación a este homicidio.



SEMINARIO CONTABLE. Del 21 de este mes al 2 de febrero se realizará un seminario sobre técnica de papeles de trabajo del auditor, organizado por la Asociación de Contadores Públicos. Informan Manuel Antonio Chávez y Oscar Mario Gordillo, disertantes, y José David Morales Pérez.